

2007

Leserbrief zu den Leserbriefen in "Glauben und Leben" Nr. 35/zum  
Thema "Darf ein Katholik zum evangelischen Abendmahl"

### **Aufklärung - das Maß aller Dinge?**

Den Leserbriefen in "Glauben und Leben" Nr. 35 zum Thema "Darf ein Katholik zum evangelischen Abendmahl" ist etwas gemeinsam: Eine egalisierende Haltung, die leider in vielen Bereichen des geistlichen und weltlichen Lebens nebst deren Vermischung zu beobachten ist.

Jene schleichende Gleichstellungstendenz, wie sie z.B. auch bei nicht ehelichen und gleichgeschlechtlichen Lebenspartnerschaften mit der Ehe, bis hin zur Gender - Ideologie mit ihrem Anspruch auf beliebige Austauschbarkeit der sexuellen Identität gefordert und gefördert wird. Der über Wirkung und Nebenwirkung aufgeklärte Mensch neigt dabei offenkundig bei Überschreitung einer gewissen Hemmschwelle zum undifferenzierten Konsum. Ganz nach dem Motto: Letztlich ist doch alles gleich. Was sich zwar schön anhört, aber leider nicht der (unbequemen) Wahrheit entspricht.

Wolfgang Illuminatus Seitz OFS  
Nibelungenstr. 30  
64625 Bensheim